Nuestro llamamiento

La Orden Romana está llamada a transmitir el mensaje de Nuestra Señora de la Reparación. A raíz de Lourdes, se nos pide que hagamos mucha penitencia por la salvación de los pecadores. De este modo, muchas almas podrán ser ganadas para el Cielo.

La Virgen espera también su dogma de Corredentora como quinta joya de su corona celestial, tal como lo pidió en Ámsterdam. Deseamos transmitir este mensaje para que el Papa afirme este dogma en honor de nuestra Madre.

Rezamos por

- la Unidad de los cristianos en el seno de la Iglesia católica
- al Gran Monarca, que debe volver a reinar sobre Francia por derecho divino
- al Santo Pontífice, que debe devolver a la vida la nave de San Pedro que se tambalea
- la paz en el mundo

Cardenales, obispos, sacerdotes, diáconos, religiosos y religiosas, seminaristas y familias, cónyuges están llamados a unirse a esta Orden.

La Orden está llamada a reunir a místicos de todo el mundo bajo una misma bandera, la de Cristo.

iVenid a descubrirnos!

Nuestros compromisos

Desde "Messire Dieu premier servi", nos comprometemos a realizar lo que el Cielo ha pedido a Francia o a la Iglesia:

- La consagración de Rusia al Corazón Inmaculado pedida en Fátima en 1917.
- La consagración de Francia al Sagrado Corazón pedida a Santa Margarita María en 1689.

Luego rezamos nuestro rosario como hijos consagrados a nuestra Madre y recitamos el Oficio de Reparación para responder a las peticiones del Cielo.

En la continuidad de las apariciones de Lourdes (orad, orad, penitencia por los pecadores), Fátima (cordón de reparación) y la invitación de San Juan Pablo II a redescubrir el sentido más profundo de la expiación, el mensaje dado por Nuestra Señora a la Orden Romana es también el de la reparación. Muchos místicos también reciben este tema principal en su mensaje

Queremos el restablecimiento de la fe tradicional enseñada por la Iglesia de antaño, con las grandes rogativas, peregrinaciones y procesiones en honor de Jesús, María y todos los santos.

Por último, queremos preparar el regreso del Gran Monarca revitalizando los corazones en torno a la alianza de la pila bautismal, verdadero nacimiento de Francia, y en torno a la consagración al Sagrado Corazón y preparar el reconocimiento del Santo Pontífice venidero.

SERVIRE DEO REGNARE EST



Orden Romana de María Reina de Francia





¿Por qué la Orden Romana?

- Una profecía de San Vicente Ferrier anuncia que al final de los tiempos se fundará una orden religiosa.
 Permitirá que otras órdenes se refugien en ella como en el Arca de Noé y traerá de vuelta la paz.
- El Gran Monarca y el Santo Papa formarían parte de ella y trabajarían para salvar a Francia y a la Iglesia con la ayuda del Cielo.
- La Orden Romana está dedicada a Nuestra Señora porque fue ella quien pidió al fundador que la creara. Su deseo era reunir a místicos, obispos, sacerdotes y todos los fieles para unir al pueblo cristiano.
- También será la espada contra el Anticristo, que tendrá que enfrentarse al ejército furioso. Será el baluarte que Dios ha elegido para proteger al mundo.





¿Quién es el fundador?

- Huérfano de padre en la primera infancia. Místico desde los 5 años y su encuentro con el Ángel de la Misericordia, luego a los 8 con la Virgen.
- Rechazado por su familia, dedicó su vida a Dios. De joven, prefirió la adoración a la recreación.
- Cuando regresó a los dominicos, el Señor le dijo que no debía permanecer allí a causa de su misión.
- Consagrado sacerdote y luego obispo, por el Cielo y después por la Iglesia católica, fue testigo de un milagro eucarístico y de signos sobrenaturales en una estatua de Nuestra Señora de Manduria.
- Se exilió tras aceptar su misión y recibir amenazas de muerte, pero regresó para llevar a cabo su misión cuando el Cielo se lo ordenó.

Contacte con nosotros

- La Orden Romana está presente en decenas de países de todo el mundo a través de sus comunidades y Oasis de Amor. La casa madre está en Francia, en la diócesis de Poitiers.
- Se puede contactar con la secretaría por correo electrónico en ordreromaindemariereinedefrance@gmail.com o por teléfono en el 06 46 38 38 40.
- Más información y mensajes sobre las apariciones en la página web de la Orden Romana:
- https://lavoieroyale-46.webself.net/accueil-reine-de-france



ver tambié

L'Association l'Espérance en Marie: http://l-esperance-en-marie.fr Chaine de Radio Sole Vivo https://www.youtube.com/@RADIOSOLEVIVO

